

元気な顔が帰ってきました いよいよ2学期開始！

37日間の夏休みを終えて、元気な顔が学校に戻ってきました。みんな、真っ黒に日焼けして一回り大きく成長したように感じます。やはり、学校には子ども達の元気な声がないと学校らしくないなと改めて感じました。長期間の休みの間、保護者の皆様のご指導のおかげにより、大きな事故やケガ等なく終えることができましたこと感謝申し上げます。

さて、2学期は81日間と最も長い学期であり、また、校内水泳記録会を皮切りに、鼓笛パレード、校内持久走大会、きりり夢まつりと大きな行事が目白押しです。また、対外行事では、市小学校陸上大会、喜多方市子ども駅伝などの体育行事に合わせて、絵画や作文、読書感想文などのコンクールも予定されています。子ども達一人一人が、自分の目標を決めてチャレンジすることができるチャンスがたくさんあります。子ども達には、「ほん木」「げん木」「こん木」を大切にしながらがんばることを話しました。高郷の子ども達が、多くのことにどんどんチャレンジして、少しでも輝くことができるように、全教職員一丸となって、全力で支援して参りますので、2学期もご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。



始業式の様子

少年の主張大会 最優秀賞受賞

7月20日(土)、喜多方プラザで行われました喜多方市少年の主張大会において、本校代表で発表した佐藤叶汰君が「最優秀賞」に輝きました。

発表テーマは「ぼくの育った町」でした。自分の育った高郷町にあまり魅力を感じられずにいた叶汰君が、自分家に農業体験等で訪れる中高生や大学生、そして海外からの留学生と一緒に過ごしている中で、みんながいそいそと活動している様子や、高郷町に対しての感動している様子を間近に見て、高郷町の素晴らしさに改めて気づいていった体験を発表しました。「教育長様からもとても良い発表でした。」とお褒めの言葉をいただきました。

また、高郷地区は小学校・中学校ともに最優秀賞を受賞することができ、このダブル受賞は、喜多方市内で唯一の地区でした。とても素晴らしいことだと思います。おめでとうございます。



最優秀賞を受賞

PTA奉仕作業ありがとうございました

8月18日(日)PTA奉仕作業を行いました。早朝にもかかわらず多くの保護者の方が参加くださいました。校庭の除草作業を中心に進めましたが、それぞれの方々が進んで作業に取り組んでくださったおかげで予定時刻より早く終わることができました。さすが、高郷小学校の保護者の方々です。この姿が子ども達の良き手本となって、子ども達が素直に育っているのだと強く感じました。ご協力ありがとうございました。



除草作業の様子

8月29日(木)9:25~校内水泳記録会を行います。都合のつく方は、ぜひ参観くださいますようお願いいたします。保護者の方の応援が子ども達のがんばる力になります。

